

Ehrungen für Hundefreunde mit herausragenden Leistungen

Stadtsteinach – Anlässlich einer Weihnachtsfeier wurden heuer beim Verein „Hundesport Tierfreunde Stadtsteinach“ zum ersten Mal in seiner Geschichte die erfolgreichsten Mitglieder des Vereins geehrt.

Hund und Halter konnten das gesamte Jahr über ihr Können auf mehreren Hunde-Rallyes, die auf dem eigenen Trainingsplatz veranstaltet wurden, unter Beweis stellen. Hier galt es vor allem, in unterschiedlichen Disziplinen wie Flyball, Agility (Geräteparcour), Sucharbeit und selbstverständlich auch bei den Grundgehorsamsprüfungen Punkte zu sammeln, die letztendlich zu einer entsprechenden Rangliste führten.

Über den Jahresgesamtsieg durfte

sich Christine Ströhlein mit ihrem Galgomischling „Paco“ freuen, gefolgt von Angelika Zapf mit Springer Spaniel „Filou“ und Landseer „Joppelino“, Sonja Hetz mit Mischling „Jerry“ und Mirjam Feulner mit Schäferhund „Caruso“.

In einer weiteren Rangliste, in der auch das Ablegen der Begleithundeprüfung im Herbst des Jahres 2011 Bestandteil der Wertung war, wurde zusätzlich der Vereinsmeister gekürt. Hier siegte Angelika Zapf mit Springer Spaniel „Filou“, gefolgt von Sonja Hetz mit Mischling „Jerry“, Christine Ströhlein mit Galgomischling „Paco“, Kirsten Morgant mit Podenco-Mischling „Gambia“ und abermals Angelika Zapf mit Landseer „Joppelino“.

